



In welche Richtung entwickelt sich der Wassersport? Diese Frage wird in Friedrichshafen vom 24. bis 28. September auf der Interboot beantwortet. Dabei spielen Faktoren wie Digitalisierung und Nachhaltigkeit auf dem Messegelände eine große Rolle. Im Folgenden werden die Highlights der internationalen Wassersport-Ausstellung vorgestellt.

Leadin

In welche Richtung entwickelt sich der Wassersport? Diese Frage wird in Friedrichshafen vom 24. bis 28. September auf der Interboot beantwortet. Dabei spielen Faktoren wie Digitalisierung und Nachhaltigkeit eine große Rolle. Im Folgenden werden die Highlights der internationalen Wassersport-Ausstellung vorgestellt. Theresa Vorleiter berichtet:

Nachhaltigkeit wird bei Sunbeam Watersports groß geschrieben. Ein Elektroantrieb ist Standard und als Decksbelag verwendet das Unternehmen ein Naturprodukt aus Reishülsen und Mineralsalzen, Günter Ambrosi:

TON

Mit einem Elektroantrieb ist auch der aus Holz gefertigte Katamaran von MIZU ausgestattet. Das Boot, welches auf der Interboot Messepremiere feiert, erinnert mit seinem Frontdesign an einen Sportwagen aus den 1930er Jahren, Geschäftsführer Michael Zupritt:

TON

Sogar Weltpremiere feiert das ultraleichte und schnell entfaltete Faltboot Fusion 25 mit dem entweder alleine oder zu zweit losgepaddelt werden kann, Geschäftsführer von PFB Faltboot Helmar Becker:

TON

Zum Mitmachen und Ausprobieren lädt der Segelsimulator des Jugend- und Frauen-Teams ein, bei dem Rennsituationen wie im echten Wettkampf trainiert werden können. Alles unter Anleitung des deutschen Cup-Youngsters Lukas Hesse:

TON

Und das bei strahlendem Sonnenschein und bestem Segelwetter.

Theresa Vorleiter... Redaktion... Friedrichshafen....